

d'inspiration vraiment catholique. Que ceux qui peuvent y collaborer mettent avant toute autre cette œuvre d'apostolat ; que ceux qui ne peuvent pas écrire propagent les bons écrits et se fassent dans leurs milieux des agents de publicité. Que tous entrent dans cette ligue vraiment catholique et vraiment nationale contre l'alcoolisme et l'intempérance — qui est l'un des plus terribles fléau de notre société. — Enfin, pourquoi ne prendraient-ils pas l'initiative de former une ligue anti-maçonnique, dans laquelle ils entreraient tous et feraient entrer le plus de jeunes gens possible, laquelle s'engagerait à faire une guerre à mort par tous les moyens légitimes à la franc-maçonnerie — et aux sociétés qui en reçoivent plus ou moins consciemment leur mot d'ordre ? — Qui pourrait le faire mieux que les jeunes, et qui en a plus besoin ?

L'Association catholique de la Jeunesse Franco-Américaine

Cette nouvelle association s'est fondée le 4 janvier 1908 à Baltimore. Une toute petite brochure d'une trentaine de pages en explique le but et les règlements. Il y a beaucoup à lire et à méditer dans ces trente petites pages (1) que nous voudrions voir entre les mains de tous nos jeunes compatriotes des Etats-Unis. Bien des jeunes, — et des vieux aussi et des plus importants parmi ceux de notre pays, feraient bien d'apprendre ces paroles de Mgr. Quigley aux Franco-Américains de l'Illinois en 1904, que la nouvelle association met dans son programme :

“ Avant tout, conservez vos traditions, préservez vos institutions, propagez votre langue. C'est parce que vous avez gardé votre langue et vos traditions, que vous êtes restés en Amérique un peuple distinct et que vous avez conquis l'admiration de tous.

“ C'est en conservant votre langue et vos traditions que vous pourrez remplir votre mission, qui est celle de donner à l'Amérique tout ce que la vieille France avait d'admirable et que vous avez si bien conservé ”.

(1). En vente à l'*Opinion publique* de Worcester, Mass., \$1.00 doz.